



Die Büddenbacher aus Überherrn um ihre Sängerin Nicole Oswald bei ihrem Auftritt in der Bliesgau-Festhalle.

FOTO: FREDI BRABÄNDER

Schutzengel helfen seit fünf Jahren

Erlös des Benefizkonzerts in Bliesgau-Festhalle ist für schwerkranke Kinder bestimmt

Natürlich ist der Erlös für Kinder bestimmt, natürlich spielen die Bands ohne Gage: Wenn die Blieskasteler Schutzengel rufen, kommen und helfen die Freunde des wohltätigen Vereins gerne und in großer Zahl.

Von SZ-Mitarbeiter
Fredri Brabänder

Blieskastel. Aus Anlass seines fünfjährigen Bestehens veranstaltete der Verein Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder, kurz auch Blieskasteler Schutzengelverein genannt, am Samstag eine fetzige Ü-30 Party als Benefizveranstaltung in der Bliesgau-Festhalle. Rund 200 Freunde der Schutzengel waren der Einladung gefolgt, Musik gab's von den Partybands Cräm Fresch und den Büddenbachern. Der Gesamterlös der Veranstaltung kommt natürlich schwerstbehinderten Kindern zu Gute. Klaus Port ist ein umtriebiger Mensch, wenn es um die Zielrichtung seines

Schutzengelvereins geht. Schon beim Bauernfest vergangenes Jahr nahm er Kontakt mit der Partyband „Die Büddenbacher“ auf, die dort gastierte, und schilderte der Musikband die Zielrichtung seines Vereins. Die Zusage kam umgehend: Die Band spielt zu Gunsten der Kinder am Jubiläum kostenlos. Die Büddenbacher brachten Volksfeststimmung und Partylaune auf höchstem musikalischem Niveau in die Halle und spielte von 21 Uhr bis nach Mitternacht.

Die vielseitige Formation verstand es, sich auf ihr Publikum einzustellen, von aktuellen Charttiteln bis hin zu guten alten Rocktiteln bot die Band eine enorme musikalische und künstlerische Bandbreite. Sie gilt im Saarland als eine der besten Live-Bands der Szene. Blieskasteler kennen die Band von ihren Auftritten beim Wehenheimer Bauernfest und beim Blieskasteler Oktoberfest, im Bliesgau ist sie von ihren Gastspielen beim Rubenhei-

mer Weiherfest bekannt.

Ebenso gewann Port die Blieskasteler Gruppe Cräm Fresch, die die Jubiläumsfeier auch musikalisch eröffnete und ebenso auf die Gage zu Gunsten der Kinder verzichtete. Auch DJ Batschi und die Technik um Bernhard Wesely stellten ihre Mitarbeit kostenlos bereit.

15-Personen-Team

Doch Klaus Port machte deutlich, dass er wohl der Vorsitzende des Vereins sei, aber die Arbeit des Vereins zusammen mit seinen Vorstandsmitgliedern Helmut Allar, Peter Geble und Diana Eicher bewältigt wird. Außerdem könne der Verein auf die ständige Hilfe eines Teams von etwa 15 Personen zurückgreifen, die jederzeit Hilfestellung leisten, auch am Samstag, wo das Team an der Kasse, beim Losverkauf und auch sonst bei der Durchführung der Veranstaltung behilflich war.

So konnte der Verein noch kurz vor der Veranstaltung eine

kleine Tombola zusammenstellen, bei der schöne Preise zu gewinnen waren: ein Hubschrauber-Rundflug über die saarländische Heimat, Gutscheine für Tagesfahrten nach Paris, Eintrittskarten für ein Konzert mit Hansi Hinterseer, Gutscheine für Schiffsreisen von Trier nach Bernkastel, Einkaufsgutscheine und Gutscheine für jeweils einen Kasten Bier. Gewinner des ersten Preises ist Joachim Hanisch aus Altheim, der sich auf den Hubschrauber-Rundflug freuen darf. Aus dem Losverkauf während der Veranstaltung am Samstag und den Einnahmen aus dem Eintritt erzielte der Verein schließlich runde 2000 Euro, die den Projekten zugunsten der drei schwerstbehinderten Mädchen Lisa, Lena und Johanna zu Gute kommen. Dabei sollen Fahrzeuge behindertengerecht umgebaut oder angeschafft werden.

www.blieskasteler-schutzengel.de